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Председатель Общественной палаты Пермского края Дмитрий 

Красильников по итогам заседания Совета при полномочном представителе 

президента РФ в ПФО отметил: 

«Должен сказать, что в последнее время государство уделяет очень большое 

внимание поддержке некоммерческих организаций, особенно социально 

ориентированных. Это очень важный и очень полезный для развития нашей 

страны тренд. Хочу сказать, что субъекты Приволжского федерального округа 

традиционно являются одними из тех регионов, которые активно поддерживают 

некоммерческие организации. Сегодня нам крайне полезно посмотреть на 

ведущие практики, позитивный опыт и создать общий государственный подход в 

отношении поддержки социально ориентированных НКО. Очень важно, что 

полномочный представитель президента России в Приволжском округе Михаил 

Бабич обращает на это самое пристальное внимание. Это уже не первое 

совещание на данную тему. Полпред возглавляет Общественный совет ПФО по 

развитию институтов гражданского общества и обсуждает эти темы с 



представителями гражданского общества, социально ориентированных НКО в 

системном режиме». 

Источник: портал «В курсе.ру»  
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